

整理番号：9－5

提言題名：「市民美術館」や「芸大学生美術館」の建設について

【提言の要旨】

アートの街としては壁のペイント画だけでは寂しいし、外部から観光客は呼べません。交通の便が良い取手駅西口などに「市民美術館」や「芸大学生美術館」を建造しては如何でしょうか。

(令和2年10月受付)

【回答の要旨】

取手市では、美術館に代わる施設としてアートによるまちの新しい魅力づくりに取り込むことを目指し、令和元年12月に取手駅ビル、アトレ取手店内に取手市、東京藝術大学、東日本旅客鉄道株式会社、株式会社アトレが連携し「たいけん美じゅつ場～VIVA～」を開設しました。VIVAには、東京藝術大学卒業生の作品を収蔵した東京藝大オープンアーカイブや、芸術文化作品の発表・鑑賞並びに文化交流の場であるとりでアートギャラリーなどがあり、アートの拠点のひとつとして取手市の魅力を発信しているところです。

また、市内には壁画の他にも、取手市にゆかりのある芸術家の作品や東京藝術大学卒業修了展における取手市長賞の受賞作品などを数多く展示しております。現在、美術館の建造は予定しておりませんが、このような取り組みを通じて、より多くの皆様に良質な芸術に触れていただく機会を提供し、市内外の方にもまちの魅力を広めていきたいと考えております。

今後とも文化行政に関しましてご理解ご協力の程よろしくお願いたします。

(文化芸術課 令和2年11月回答)